

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari uraian yang telah penulis kemukakan pada bagian terdahulu, maka pada bagian akhir ini penulis memberikan kesimpulan tentang bagaimana kemampuan shalat peserta didik kelas VIII MTs Al-Muddakir Kota Banjarmasin. Berdasarkan hasil penelitian terhadap 38 orang peserta didik terkait dengan kemampuan shalat peserta didik diketahui ketepatan melakukan

1. Rukun *fi'li* antara lain berdiri betul sebanyak 78,95% dengan kategori tinggi, ruku sebanyak 68,42% dengan kategori tinggi, i'tidal sebanyak 78,95% dengan kategori tinggi, sujud sebanyak 86,84% dengan kategori tinggi sekali, duduk antara dua sujud sebanyak 84,21% dengan kategori tinggi sekali, dan duduk tahiyat akhir sebanyak 92,11% dengan kategori tinggi sekali.
2. Rukun *qauli* antara lain melafazkan takbiratul ihram sebanyak 68,42% kategori tinggi, surah Al-fatihah sebanyak 65,79% kategori tinggi, tahiyat akhir sebanyak 63,16% kategori tinggi, Selawat sebanyak 63,16% kategori tinggi, dan salam sebanyak 73,68% kategori sesuai tinggi.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa kemampuan praktek shalat peserta didik kelas VIII MTs Al-Muddakir kota banjarmasin telah mampu mempraktekan shalat dengan interpretasi yang tinggi

B. Saran-saran

1. Kepada guru-guru hendaknya dapat menggunakan metode dan strategi yang tepat dalam proses pembelajaran, agar tercipta pembelajaran yang lebih efektif dan efisien, serta lebih memberikan dorongan dan motivasi lagi kepada siswa untuk rajin melaksanakan kewajiban shalat, dan agar shalat yang dikerjakan siswa benar-benar membekas sehingga menjauhkan dari perbuatan yang tercela dalam kehidupan mereka sehari-hari.
2. Keragaman penerapan metode pembelajaran ikut berperan dalam menentukan keberhasilan pencapaian target atau tujuan pembelajaran itu sendiri. Oleh karena itu, guru fikih dianjurkan untuk selalu mengasah kemampuan dalam memberdayakannya. Dan juga dituntut untuk memotivasi para siswa agar terus berupaya meningkatkan prestasi masing-masing sehingga kualitas pendidikan agama Islam khususnya fikih selalu meningkat